



【学校教育目標】

「自主的でたくましく、心豊かな生徒の育成」

2023年度 河西中学校 生徒416名でスタート！

【新学期が始まって】

晴天に恵まれ、4月10日（月）、令和5年度の入学式が行われ、138名の新入生を迎え、全校生徒416名で新しい河西中学校がスタートします。

令和5年度1学期始業式において、次のようなお話をしました。
令和5年度を、昨年度よりももっとすばらしい1年にしていくために、3つのことを伝えます。

1つ目は『清々しい挨拶、心地よい環境』です。
健全な心と体を育むためには、爽やかで清々しい挨拶、言葉遣いそして学ぶ環境が大切です。元気がない沈んだ挨拶や、ゴミの散らかった教室や廊下などの中では、学習の成果は上がりません。笑顔での清々しい挨拶、掃除が行き届き、整った教室は、学習意欲の源です。これは、中学校でも、社会に出ても、当たり前のことです。当たり前のことが当たり前できるように、自分を甘やかさず、全ての場面で徹底してください。

2つ目は『挑戦』です。高い志をもち、自分の夢に挑戦することです。高い志をもち、夢に挑戦するには、自分の夢を実現するのだという、堅固な意志と、自分を鍛える覚悟が必要です。どのようなすばらしい才能の持ち主でも、努力がなければ夢に近づけません。夢という「そびえる頂き」に向かって一步一步、力強く歩んでください。そのためにも今年の目標を明確に掲げてください。そして計画を立ててください。そして、自分の夢に挑戦し続けてください。

3つ目は『状況判断』です。今、自分はどうするときなのか？
一生懸命勉強するとき！一生懸命遊ぶとき！一生懸命話すとき！一生懸命聞くとき！・・・とその時その時の『状況判断』が大切です。大人になるということの一つは、その判断ができるようになるということでもありますね。

生徒の皆さん、どうか、1時間1時間の授業に、部活動に、緊張感をもち、真剣に取り組んでください。その積み重ねが夢の実現につながります。

3年生のみなさん、卒業後の進路実現を念頭に、努力を続けてください。そして最終学年として、リーダーシップを発揮してくれることを期待しています。

2年生のみなさん、中堅学年として3年生を支え、様々なことを引き継ぐとともに、頼りになる先輩として、新入生をリードし、積極的に学校生活を送ってください。

1年生のみなさんは、中学校とは何をどのように学ぶところであるのかを体験を通じて感じてください。

この1年間、健康で怪我のないように、学校生活を送りましょう。

とお話しました。

本校では、教育目標として、「自主的でたくましく、心豊かな生徒の育成」をかけ、取り組んでいます。そして、求める生徒像として、「自分や仲間を大切にし、決まりを守り、責任を果たす生徒」「人権感覚を身につけ、互いを認め合う生徒」「主体的・対話的で深い学びができる生徒」を育てるために、各教科の授業はもちろん、学校行事等、様々な体験活動などを充実させていきたいと考えています。

河西中学校は、生徒達が学び育ち合う学校、教師も教育の専門家として学び育ち合う学校、保護者や地域の方々も学校に協力・参加していただき学び育ち合う学校を目指します。

令和5年（2023年）4月 河西中学校 校長 尾前 真一

【入学式の風景】



【ぐるりんメールについて】

本校では、学校と保護者の迅速な情報共有のため、「和歌山市メール連絡システム」を利用して学校から緊急な連絡をメールで配信しております。保護者の皆様は、携帯電話やパソコンで、学校からの連絡をメールにて受信できます。また、和歌山市教育委員会から、緊急で広域に被害が及ぶ可能性が予想される不審者等の情報も直接配信されます。ご登録をお願いします。

